



3年生、フィールドワークを行いました！！

6月5日（水）、3年生がフィールドワークを行いました。3年生は、総合的な学習の時間で「太田北ふるさと探検隊」をテーマに探究的な学習を行っています。今回は大仙市にある施設や遺跡を訪問し、大仙市のよさを見付け、ふるさとに愛着をもつことをねらいとし、太田東小学校3年生8名と一緒に行いました。

フィールドワークでは、旧池田氏庭園や古四王神社、かみおか嶽雄館（野球資料館）、花火伝統文化継承資料館「はなび・アム」を訪問しました。特に旧池田氏庭園では、元高梨小学校長の〇〇〇〇先生がガイドとして庭園内の様子を詳しく説明してくださいました。昨日、3年生にフィールドワークで発見したことを聞いたところ、〇〇〇〇さんからは「旧池田氏庭園は空からみると亀の甲の形をしていること」や〇〇〇〇さんからは「三本足の雪見灯籠は見る角度によって二本足に見えること」など、新たに発見したことを教えてくれました。

大仙市には、私たちがまだ気付いていない魅力がたくさんあります。秋田県では、平成5年度から学校教育共通実践課題として「ふるさと教育」を推進しており、今年度で32年目を迎えています。「ふるさと教育」は秋田県が全国に誇る特色ある教育の一つです。人口減少、とりわけ若者の県外流出が続く秋田県において、「ふるさと教育」はこれまで以上に大切にしていきたいと考えています。3年生のフィールドワークは、本校の学校教育目標にある「ふるさとを愛し」にもつながる充実した学習になりました。

全校音楽劇の振替休業日について

令和6年5月28日（火）の学校だよりNo. 35において、全校音楽劇の会場が太田文化プラザに変更になることと、リハーサルが11月9日（土）、本公演が11月10日（日）になることをお知らせしております。それにあわせて、振替休業日についても次の期日に変更しました。

○11月9日（土）の振替休業日 →→→ 11月11日（月）

○11月10日（日）の振替休業日 →→→ 11月15日（金）

太田北小学校ホームページ内の「年間行事予定」も御確認ください。よろしくお願いいたします。

放課時刻変更のお知らせ

6月24日（月）と6月28日（金）の放課時刻を次のとおり変更します。御確認ください。よろしくお願いいたします。

○6月24日（月） B日課5校時限 14時5分に放課

○6月28日（金） A日課5校時限 14時40分に放課